

大平東小学校だより

東山

平成29年度6月号
平成29年6月16日発行

教育目標

- やさしい子
 - 考える子
 - たくましい子
- (小中一貫教育目指す児童像)
◎ふるさとを愛し、ともに夢に向かって、たくましく生きる子ども

あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる

発行者：校長 齋藤 初代

紫陽花の6月



栃木市の市花になっている「あじさい」が、梅雨空の下、美しく咲いています。あじさいは、ただ単に大きな美しい花だけではなく、独立した小さな花が集まって一つの花をつくらせて、しかも小さな花はそれぞれ、微妙に色がちがっています。いろいろな子どもたちがいて、よりよい学級・学校がつくられているところと似ている思いがします。

1学期も残り1ヶ月となりました。一人一人が活き活きと力を発揮し、みんなで力を合わせ、大きな達成感を得られるように励ましていきたいと思えます。今月もどうぞよろしくお願いたします。

【東小の中庭に咲くあじさい】

《たくさんの体験活動～思い出いっぱい》

6年 修学旅行

5月17日(水)18日(木)に、6年生が1泊2日の修学旅行に行ってきました。

1日目はグループ別行動で鎌倉を見学しました。鎌倉(高德院)の大仏や鶴岡八幡宮で歴史の重みを感じ、銭洗弁財天や小町通りの賑わいに触れ、江ノ島水族館のイルカのショーに歓声を上げました。夜は横浜の中華街で美味しい中華料理を味わい、「ヨコハマグランドインターコンチネンタルホテル」に泊まりました。きらめくような夜景の豪華さも、朝の海の清々しさも最高でした。

2日目は東京臨海広域防災公園(そなエリア東京)で、「東京直下72時間」を体感し大地震への備え方を真剣に学ぶことができました。最後は、「東京スカイツリー」に昇り、天空からの眺めを楽しみました。6年生にとって、一生の宝物になる修学旅行になったことと思います。

保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



【鎌倉でのグループ活動】



【横浜大さん橋から】

5年 臨海自然教室



【海浜自然の家の前で】



【砂の造形】

5月8日(月)～10日(水)の2泊3日で、5年生は茨城県にある「栃木県立とちぎ海浜自然の家」に行ってきました。1日目は潮くみをして塩づくり、2日目は午前中に砂浜活動。グループで協力工夫して海辺の砂でいろいろな形を造りあげました。午後は海風を受けながら、モトクロスサイクリングにチャレンジしましたが、3日目は残念ながら雨になってしまいました。館内で貝の

根付けづくりをしたり、大宮南小学校とスポーツ交流したりと有意義な時間を過ごすことができました。海に親しむ活動をたっぷり行い、互いに助け合い絆を深め合った3日間を過ごして帰ってきました。頑張った5年生たちの今後の成長が楽しみです。

4年 【クリーンプラザ見学】

ごみの行方を調べることができました。



3年 【親子ふれあい活動】

親子で自転車の安全な乗り方を学びました。



2年 【まちたんけん】

量店や郵便局・消防署などいろいろな見学しました。



1年 【サツマ苗植え】

保護者や祖父母の方々に教えてもらいました。



※ 各学年の活動の様子は、大平東小ホームページでも紹介しておりますので、ぜひご覧ください。

《家族参観日～1年生親子ふれあい集会～ハッピー子育て講座》

6月14日(水)は家族参観日でした。多くのご家族の皆様、2～3時間目の授業を参観していただきました。1年生は、2時間目に「むし歯ゼロ巡回指導」、3時間目に親子ふれあい集会「おひさまクラブの読み聞かせ」、そして給食試食会と盛りだくさんでしたが、楽しそうな笑顔に溢れていました。

また、4時間目はハッピー子育て講座を大平オピニオンリーダーほほえみの会の皆様を講師にお迎えして実施しました。「子どもへのかかわり方を見直すことができた」「自分のペースで子どもに指示していた」「ほっとする言葉を使った言い方にしたい」など小グループで語り合いながらいろいろ気づき、子育てについて振り返ってみる良い機会となりました。



《県民の日行事「芸術鑑賞会」》

6月15日(木)に、栃木県民の日行事として芸術鑑賞会を実施しました。劇団「笑う猫」による「SCRAP」を鑑賞しました。子どもたちは、環境をテーマにしたミュージカル・パフォーマンスに引き込まれ、楽しんでいました。



(児童代表 6年 森 辰人 さんのお礼の言葉より)

…みなさんのミュージカルパフォーマンスを見てとてもおもしろかったです。歌とダンスが合っていてきれいでした。いすを使ったりパントマイムやタップダンスが入ったり、場面によっておどる速さを変えたりしていてすごかったです。また、みんなで手足を使ってリズムを打ったことも楽しかったです。そして、ミュージカルをとおして物を大切に使用したいとあらためて思いました。

栃木県民の日の行事として、みなさんのミュージカルパフォーマンスを見ることができて本当によかったです。今まで知らなかったミュージカルの世界を知って少しミュージカルに興味がありました。今日は本当にありがとうございました。

《頑張りました！大平地区小学生陸上交歓会》

6月7日(水)に大平地区小学生陸上交歓会が行われました。5月から練習してきた子どもたちが、精一杯、がんばりました。応援して下さった皆様、ありがとうございました。

<入賞者>

200m	5年女子	2位	池田聖菜	走り高跳び	5年男子	1位	若菜 敬
100m	5年女子	2位	綿貫莉乃		6年女子	2位	尾崎結衣
	5年女子	3位	新村陽菜	ソフトボール投げ	5年男子	2位	小堀晃資
	6年男子	2位	若菜柚星		5年女子	1位	落合芹奈
60mハードル	6年男子	2位	石川芭龍		5年女子	2位	森 彩衣
	6年女子	1位	巻島佑奈		6年男子	2位	尾池 環

4×100mリレー 男子 3位 新村星名 石川芭龍 若菜晴樹 若菜柚星

お詫び 5月号掲載のPTA役員紹介の氏名に誤りがありましたので、お詫び申し上げます。訂正お願いいたします。 <理事会> (上牛久) 誤：大出涼子さん→正：大山涼子さん

